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第１回南相馬市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日 

   平成３０年１月２２日（月） 

 

２ 場 所 

   南相馬市役所 本庁舎３階 第１会議室 

 

３ 会議時間 

   開会 午後 １時３０分 

   閉会 午後 ２時１０分 

 

４ 出席者 

   教育長 阿部貞康 

   教育長職務代理者 大石力彌 

   委 員 髙野惠以子 

   委 員 濱須弘仲 

 

５ 欠席者 

   委 員 渡辺金作 

 

６ 説明のため出席した者の職氏名 

   教育委員会事務局長 木村浩之 

   次長兼教育総務課長 庄子まゆみ  参事兼学校教育課長 志賀英司 

   幼児教育課長    新妻由美子  中央図書館長    片平智榮 

文化財課長     堀耕平 

 

７ 傍聴人 

   １人 

 

８ 書 記 

   教育総務課総務係主事 高橋大樹 

 

９ 報告事項及び議案 

   議案第１号 南相馬市教育委員会教育長交際費の支出及び公表に関する要綱の

制定について 

   議案第２号 南相馬市立上真野幼稚園を休園することについて 
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午後１時３０分 開会 

 

○教育長 

  只今から、平成３０年第１回南相馬市教育委員会定例会を開催いたします。 

  渡辺金作委員は都合により欠席となりますが、出席委員は定数に達しておりますの

で、会議を開催して参ります。 

  「議事日程第１ 会期及び議事日程の決定」についてですが、会期は本日１日限り、

議事日程はお手元の資料のとおりいたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

  （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ご異議なしと認めます。 

  次に、「議事日程第２ 書記の指名」についてですが、教育総務課・高橋主事を指

名いたします。 

  次に、「議事日程第３ 諸般の報告」に入ります。先ず、（１）教育総務課所管事項

の報告をお願いいたします。 

○教育総務課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（２）学校教育課所管事項の報告をお

願いいたします。 

○学校教育課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 
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○大石教育長職務代理者 

  冬休み期間中の幼稚園児・保育園児あるいは小学校・中学校の児童・生徒のインフ

ルエンザの発症状況について教えてください。また、現在の発症状況についても教え

てください。 

○学校教育課長 

  冬休みが始まってからは、インフルエンザを発症している児童・生徒はおりません

でしたが、先週ぐらいから、６名程度発症しておりました。今日現在では、全ての学

校で２２名の児童・生徒がインフルエンザを発症している状況となっております。ま

た、大甕小学校だけが、先週、第２学年の学級閉鎖を行いました。他の学校では１名

程度発症している状況でありまして、原町第三小学校では５名程度と若干多いようで

すが、現段階では感染が広がってはいないと捉えております。 

○幼児教育課長 

原町みなみ幼稚園でお休みする学級があったと聞いております。公立の方は各幼稚

園・保育園において１名程度は発症しておりますが、特に多いところはございません。 

○教育長 

  その他、ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（３）幼児教育課所管事項の報告をお

願いいたします。 

○幼児教育課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（４）文化財課所管事項の報告をお願

いいたします。 

○文化財課長 
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 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

○大石教育長職務代理者 

  相馬野馬追保存会総会は、平成２９年度の事業計画、会計予算について審議するの

ですか。 

○文化財課長 

  相馬野馬追保存会総会では、平成３０年度の事業計画、会計予算を審議いたします

ので、定例会資料の訂正をお願いいたします。 

○教育長 

  その他、ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（５）中央図書館所管事項の報告をお

願いいたします。 

○中央図書館長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、次に（６）教育長事務報告をお願いいたし

ます。 

○教育総務課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 
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  只今、説明のありました報告について、ご質問ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それでは、ご質問等がないようですので、「議事日程第４ 提出議案の説明及び審

議」に入ります。 

  議案第１号「南相馬市教育委員会教育長交際費の支出及び公表に関する要綱の制定

について」を議題といたします。議案内容の説明を求めます。 

○教育総務課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました報告について、質疑を行います。ご質疑ございませんか。 

○大石教育長職務代理者 

  平成２９年度に、全国大会に出場した子供に対して、激励金を支出していないので

すか。 

○教育総務課長 

  激励金につきましては、文化スポーツ課により全国高等学校総合体育大会などに出

場すると１人当たり３万円、国民体育大会や日本選手権に参加すると２万円、その他

の大会で全国規模の大会に参加すると１万円を支出する規程があります。その規程の

対象とならなかった案件について、教育長交際費で支出するという内規だったのです

が、ほとんどの案件が文化スポーツ課所管の激励金にて支出しておりまして、平成２

９年度に教育委員会の教育長交際費からの支出はございません。 

○大石教育長職務代理者 

  文化スポーツ課による激励金の支出状況について教えてください。 

○教育総務課長 

  手元に資料を準備しておりませんので、後程、資料をお渡しします。 

○濱須委員 

  スポーツ以外の文化の分野で全国大会に出場している人には激励金を支出してい

ますか。 

○教育総務課長 

  平成２８年度以降、文化の分野で全国大会に出場した案件はなかったと思います。 

○事務局長 

  文化の分野においても、毎年定例的に出場している小学生・中学生はいろうかと思
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います。市内の高校のところでも、スポーツのみならず文化部門において、全国で力

を発揮している子供たちもいらっしゃいますので、何かしらの形で支出しております

が、その支出元のがわかる資料がいま手元にございません。後程、お調べして委員の

皆様へご連絡差し上げたいと思います。 

○教育長 

  後程、お調べして資料を提出してください。 

  その他、ございませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  それではご質問等がないようですので、議案第１号については原案のとおり決定い

たします。 

  次に、議案第２号「南相馬市立上真野幼稚園を休園することについて」を議題とい

たします。議案内容の説明を求めます。 

○幼児教育課長 

 

 （説 明） 

 

○教育長 

  只今、説明のありました議案について、質疑を行います。ご質疑ございませんか。 

○大石教育長職務代理者 

  平成２９年度の４歳児１人、５歳児８人は、次年度どのように動きますか。 

○幼児教育課長 

  ４歳児については、原町区内の方であることから、原町区内の保育園に入園を予定

しております。５歳児については、ほとんどが上真野小学校に入学する予定となって

おります。 

○大石教育長職務代理者 

  上真野幼稚園の先生は、他の幼稚園に異動されるのですか。 

○幼児教育課長 

  人事異動により配属先が決まることになろうかと思います。 

 

○教育長 

  その他、ございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 
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○教育長 

  なければここで質疑を終了いたします。 

  お諮りいたします。 

只今、提案のありました議案第２号について、原案のとおり決定することにご異議

ございませんか。 

 

  （「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ご異議なしと認め、議案第２号については原案のとおり決定いたします。 

  次に「議事日程第５ その他」に入ります。 

○教育総務課長 

 

  （今後の委員会日程を説明） 

 

○教育長 

  今後の日程について、ご確認をお願いいたします。 

  その他、何かございませんか。 

 

  （「なし」の声あり） 

 

○教育長 

  ないようですので、以上をもちまして、第１回南相馬市教育委員会定例会を閉会と

いたします。 

  ありがとうございました。 

 

午後２時１０分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

上記の記録が正確なことを認めここに署名する。 
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  平成  年  月  日 

 

  会議録署名委員 

 

    １番委員                     

 

    ２番委員                     

 

    ３番委員                     

 

    ４番委員                     

 

  会議録調製者 教育委員会事務局教育総務課 

                 高橋 大樹 

 


